
REUNIÓN CORDINACIÓN PROFESORADO GRADO EN ESTUDIOS DE ASIA ORIENTAL-
MENCIÓN COREA 

 
Fecha: 27 de enero de 2022 
Hora: 13.00 
On-line, Sala del Profesorado de Estudios de Asia Oriental-UMA 
 
Saludo del Coordinador e información al profesorado conectado a la reunión sobre la 
implementación del Modifica y el nuevo calendario de exámenes de la Segunda convocatoria 
ordinaria tanto en febrero como en julio, la desaparición de los exámenes de septiembre a partir 
del curso 2022-2023. También se informó sobre la necesidad de coordinar las actividades extra-
curriculares que se organicen en las diferentes asignaturas a través del Coordinador del Grado 
y no olvidarse de indicarlas en la aplicación del PC10.  
 
Se presentaron los nuevos profesores que se habían incorporado este semestre al grado y luego 
se dio la palabra al profesorado presente para comentar sobre el semestre o cualquier otra 
propuesta de coordinación.  
 
Propuestas:  
 

1. Necesidad de continuar realizando las reuniones de coordinación semestralmente y 
también reuniones de coordinación por curso al inicio del nuevo semestre. 

2. Aclarar e informar sobre la normativa para la examinación de los estudiantes que se 
encuentran de intercambio académico durante el semestre. Se propuso que se 
preparara un breve informe que pudiera servir para todo el profesorado sobre el 
procedimiento a seguir con los estudiantes que se encuentran de intercambio y solicitan 
hacer exámenes. El coordinador se comprometió a hablar con el equipo decanal, 
especialmente la vice-decana de movilidad y los coordinadores de movilidad, para tratar 
este tema. También se dijo que sería bueno tener una reunión con el alumnado sobre 
este tema para que tuvieran claro cuál es el procedimiento. 

3. Se comentó sobre la situación de los despachos del profesorado del GEAOR y las 
necesidades de aumentar los despachos del profesorado adscrito al grado y a la facultad. 
Se solicitó conocer cuáles son los criterios que tiene la facultad para la distribución de 
los despachos entre las diferentes titulaciones y departamentos. 

4. Se solicitó la posibilidad de crear un espacio especialmente equipado en la Facultad para 
poder realizar clases relacionadas con las artes escénicas y la creatividad. 

5. Necesidad de ir coordinándose con los profesores de la Universidad de Sevilla para 
preparar las Guías Docentes de las nuevas asignaturas del próximo curso. 

6. Se propuso que el Grado estuviera más visible en las redes sociales para dar a conocer 
las actividades que se realicen. Se habló de comunicar las actividades al Decanato para 
que se incluyeran en las redes sociales de FEST y también sobre la posibilidad de tener 
redes sociales propias del Grado. 

 
En general todo el profesorado asistente a la reunión estaba bastante satisfecho de cómo había 
transcurrido el semestre y sus diferentes asignaturas. 
 
La reunión se concluyó a las 14 horas. 
 
 
Antonio J.  Doménech del Río, Coordinador del Grado en Estudios de Asia Oriental 


